
Pierre de Construction Spirituelle n° 9 

I Jean 5 :13 « Je vous ai écrit ces choses, afin que vous sachiez que vous avez la
vie éternelle, vous qui croyez au nom du Fils de Dieu. » 

La  preuve  que  vous  avez  le  Saint-Esprit,  c'est  quand  vous  pouvez
recevoir  la  Parole;  pas  un système,  mais avoir  une compréhension claire.
Comment savoir que la Parole est claire, qu'on La comprend? Regardez-La
Se confirmer. Vous dites: “ Eh bien, je vois ceci le faire, et cela. ” Oh, oui, les
mauvaises herbes vivent de la même façon. Voyez? Mais ce doit être la Parole
entière. Pour être l'Épouse, vous devez être une partie de Lui. Il est la Parole.
Voyez? Et quelle partie de Lui est-ce que c'est? La Parole qui est promise pour
aujourd'hui,  quand  Il  appelle  Son  Épouse.  Être  une  partie  de  ça.  Vous
saisissez? Maintenant, ne perdez pas ça, maintenant. [1] 

Y a-t-il des gens ici qui n’ont pas encore reçu le baptême de l’Esprit? Bon,
vous dites: “Frère Branham, je vous le dis, une fois j’ai crié.” C’est très bien.
“Une fois j’ai parlé en langues.” Ça aussi, c’est très bien. Mais là encore, ce n’est
pas de ça que je parle. Comment pouvez-vous crier et parler en langues, et nier la
Parole?  La preuve du Saint-Esprit, c’est de croire Sa Parole. Ça a toujours
été ainsi dans chaque âge: si vous pouvez recevoir la Parole. Ces sacrificateurs
surpassaient Jésus d’un million de milles, pour ce qui est des fruits de l’Esprit:
aimables,  paisibles, doux et humbles. Lui, Il  démolissait les églises, renversait
tout; Il perturbait les gens, et les traitait de “serpents dans l’herbe”, et tout (Matt.
21 :12-13 ;  Matt.  23 :29-34).  Voyez?  Mais  Il  était  cette  Parole.  Il  était  cette
Parole. C’est ça: croyez Dieu. Dieu est la Parole. Croyez-La. [2]

Si vous êtes de la vraie semence, vous entendrez cette Parole (Jean 8 :47);
l’Esprit vous baptisera dans le corps de Christ (I Cor. 12 :13), Il vous remplira
et vous revêtira de puissance,  et vous recevrez la Parole pour votre jour et
pour votre âge. Voyez-vous comme la véritable preuve devient claire quand
la Parole vous est révélée? Remarquez encore : Jésus était la Semence Royale. Il
vivait  dans  un  corps  humain.  Quand  l’Esprit  L’a  appelé  (Lui,  la  Pensée
manifestée par la Parole), Il est allé au Jourdain, où Il a été baptisé d’eau (Jean
1 :29-34). Une fois qu’Il a eu obéi à la Parole, le Saint-Esprit est descendu sur
Lui, et la voix a dit : “Celui-ci est Mon Fils bien-aimé. Écoutez-Le.” La voix n’a
pas dit : “Celui-ci est devenu Mon Fils.” Jésus ÉTAIT le Fils. Le Saint-Esprit L’a
placé dans Sa position de Fils devant tous. Ensuite, après avoir été rempli de cette
façon (et  le  même modèle subsiste  à  la  Pentecôte  et  subsiste  désormais  pour
toujours), Il manifestait la puissance, en recevant la pleine révélation de Dieu,
que Dieu Lui avait donnée pour cette époque-là.
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Nous venons donc d’affirmer longuement que la véritable preuve qu’on est
baptisé du Saint-Esprit,  c’est que le croyant reçoit la Parole pour l’âge dans
lequel il vit. [3]

La preuve qu’un croyant est un chrétien rempli de l’Esprit, ce n’est pas qu’il
produit la vérité (la Parole), mais qu’il  reçoit  la vérité (la Parole), qu’il la
croit et qu’il y obéit (Actes 5:23). [4]

Ca dépend de là où se trouve la Parole. Moise avait Sa Parole, Pharaon avait
des lances. Moise avait la Parole. 

C’est tout ce dont il avait besoin, c’était la Parole. C’est tout ce dont vous
avez besoin aujourd’hui. Il ne s’agit pas d’une lettre d’affiliation d’une certaine
église. Vous n’avez pas besoin d’une dénomination pour vous soutenir. Vous avez
besoin de la Parole pour  aller dans l´enlèvement avec Elle. Vous n’avez pas
besoin  d’une  quelconque  lettre  d’affiliation.  Vous  n’avez  pas  besoin  d’une
certaine  longue  histoire  d’une  certaine  école  pour  être  guéri.  Vous  devez
accepter la Parole, c’est ce qui produit cela !

Vous n’avez pas besoin de la parole du docteur. Si le docteur dit qu’il a fait
tout ce qu’il pouvait, ca c’est tout ce qu’il peut faire. Si le docteur dit que vous
avez le cancer, une tumeur, vous êtes aveugle, vous êtes sourd, muet, peu importe
de  quoi  il  s’agit,  cela  n’a  pas  d’importance.  Si  vous  pouvez  prendre  cette
promesse ardente en provenance du Buisson là-bas, amen, quelque chose se
produira ! Dieu prouvera que Sa Parole est vraie, chaque fois qu’Elle est reçue
dans la bonne sorte de terre.  Voilà ce dont vous avez besoin, Sa Parole, Il La
prouve, Il La garde. Vous pouvez être certains qu’Elle est vraie. [5]

Je suis  allé  dans des églises,  le  premier jour que vous y arrivez,  ils  vous
approcheront, « Joignez-vous à notre église. Si vous ne le faites pas, vous n’êtes
pas la bienvenue. » Voyez-vous ?  C’est une chose forcée, on vous force à la
faire,  vous  voyez,  et  ça  c’est  Babylone.  Mais  vous  entrez  en  Christ  par
élection ; non par une force, c’est votre cœur qui vous tire pour y entrer. [6]

Paul en parlant là, a dit: “Nous qui, autrefois,” à un moment donné, à un autre
moment que maintenant, “nous étions morts par notre péché et par nos offenses;
Dieu nous a vivifiés, rendus à la Vie.” (Ephésiens 2 :1-7). Bon, voyez-vous, avant
que quelque chose puisse être vivifié, il faut qu’il y ait quelque chose là pour le
vivifier. C’est exact.

Donc, voyez-vous, si vous étiez dans la prescience de Dieu (Rom. 8 :28-30),
alors vous devenez une partie de Dieu. Et le seul moyen pour vous d’être un fils
de Dieu ou une fille de Dieu, c’est que vous deviez être une partie de Dieu,  et
Dieu n’est  pas  complet  sans  vous  (Matt.  13 :37-39 ;  Luc  8 :11).  Forcément.
C’est  exact,  parce  qu’il  y  a  une  seule,  il  n’y  a  qu’une  seule  source  de  Vie
Éternelle, et c’est Dieu (Psaumes 36 :9), et Lui seul a la Vie Éternelle. Voyez?
Donc, et vous étiez une partie de Lui, en ce sens que vous êtes un attribut, ou
que vous étiez dans Sa pensée au commencement.  Et c’est  à cause de ça,
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parce qu’Il pensait à vous au commencement, que vous êtes attiré vers Lui.
C’est cela qui doit être vivifié. Certaines personnes ne seront jamais vivifiées; ce
n’est tout simplement pas en eux, un point c’est tout.

C’est comme si vous mettiez un grain de maïs en terre, qui n’ait pas... Il aurait
beau être d’une très belle apparence, s’il  n’a pas en lui le germe de vie, il ne
pourra jamais être vivifié. Mais le germe de vie doit d’abord se trouver là. [7]

Pendant que vous y pensez maintenant, priez simplement, dites: “Ô Dieu...”
C’est dans votre propre cœur. Vous voyez, si vous sentez quelque chose qui
tire, qui picote dans votre cœur, alors c’est ça. C’est cet attribut qui essaie de
se déclarer. [1]

Peu importe combien vous êtes plongé dans le péché, peu importe ce que
vous avez fait, cela n’a absolument rien à voir! Appliquez le Signe (Exode.
12 :13)!  C’est pour vous! Si vous sentez dans votre cœur quelque chose qui
tire, alors c’est pour vous! Appliquez le Signe! [8]

    
Et un vrai, un authentique Chrétien,  va s’aligner sur cet homme intérieur,

sur cet Esprit qui était là-bas au commencement, et qui est la Parole. Comme
Lui était la plénitude de vous tous (Col. 2 :9-15),  vous étiez en Lui là-bas au
Calvaire (Romains 6 :6). 

Il savait d’avance que vous seriez ici. Il a seulement montré ce qui allait se
passer. Et vous étiez en Lui; vous êtes morts avec Lui. Vous êtes morts à votre
orgueil, vous êtes morts à vos façons de faire, vous êtes morts au monde.  Vous
êtes morts avec Lui au Calvaire, et vous êtes ressuscités avec Lui quand Il est
ressuscité le troisième jour. Et parce que vous l’avez accepté, maintenant vous
êtes assis dans les lieux Célestes en Jésus-Christ (Ephésiens. 2 :4-7). Alléluia!

Voilà.  C’est  cet  homme  intérieur.  C’est  cet  intérieur  qui  ponctue  la
Parole, qui s’accroche à la Parole, quoi qu’il arrive. C’est plus fort que vous. J’ai
appris ça, il y a bien des années. [9]

Maintenant, si vous voulez la preuve du Saint-Esprit, la voilà. Quand votre
âme s’aligne en tous points sur la Parole de Dieu, ça montre que vous avez
fait passer votre vie à travers le Filtre d’un homme qui réfléchit, le Filtre de
Dieu. Et alors, ça montre qu’il y avait en vous cette semence prédestinée, au
fond de vous, qui vous donne d’avoir faim de Dieu  (Matt. 5 :6). “Tous ceux
que le  Père M’a  donnés,  M’a  donné de racheter;  ils  sont  morts  avec  Moi au
Calvaire; ils sont ressuscités avec Moi à la résurrection;  tous ceux qu’Il M’a
donnés viendront à Moi  (Jean 6 :37-39).  Ils seront placés dans le Corps  (I
Cor. 12 :12-14),  à leur position, pied, bras, nez, bouche, quoi que ce soit; ils Y
seront placés. Et ils viendront à Moi en leur temps.” [10]

Alors vous, le diable va vous taper dessus, il va vous dire toutes sortes de
choses, et vous accuser, et chercher à vous faire croire que vous ne l’êtes pas.
Mais ne l’écoutez surtout pas.
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Maintenant, vous savez que vous êtes passés de la mort à la Vie (Jean 5 :24 ;
I Jean 3 :14). Vous savez que les choses que vous aimiez autrefois, vous ne les
aimez plus. Vous savez que vous avez cru chaque Parole de Dieu. Vous avez
vu Dieu à l’œuvre là, au milieu de nous. [11] 

Les  croyants  de  cet  âge-ci  doivent  croire  Ceci, ce  qu’Il  a  promis
aujourd’hui. Tout comme ils devaient entrer dans l’arche pour être sauvés (I
Pierre 3 :20-22); sortir d’Égypte pour être sauvés;  ils doivent entrer en Christ
pour être sauvés maintenant, entrer dans le Message-Parole, qu’Il est le même
hier, aujourd’hui et pour toujours. 

Comment est-ce que vous Y entrez? Par le baptême! Le baptême de quoi,
d’eau? Par le Saint-Esprit! “Un seul Esprit, nous sommes tous baptisés dans ce
seul Corps.” (I Cor. 12 :13 ; Ephésiens 4 :4-6). [12]

Il a agi dans cet âge juste comme Il a agi dans tous les âges, et comme Il
agira, exactement de la façon dont Il a promis d’agir. Quand Dieu promet quoi
que ce soit, alors Il descend et prouve que Sa Parole est vraie.  Tous ceux qui
crurent, tous ceux qui crurent le Message de cet âge-là entrèrent et furent
sauvés. Il en sera ainsi dans chaque âge. Tous ceux qui ne crurent pas le Message
et le messager ont péri. 

Tous ceux qui  croient  vraiment  la  Parole  de  Dieu aujourd’hui  seront
enlevés. Tous ceux qui ne croient pas la Parole de Dieu, périront avec le monde
parce qu’ils sont du monde, et ce qu’il y a dans le monde doit périr avec le monde
(Marc 16 :16).  Tout ce qui est sauvé en Dieu, doit rester en Dieu et cela ne
peut pas périr, « Je leur donnerai la Vie Eternelle, et je les ressusciterai au dernier
jour. » Alors quelle consolation pour le croyant de savoir que quand vous êtes en
Christ, aussi certain que Dieu garde Sa Parole et fait périr le monde, Il garde Sa
Parole et ressuscite Son peuple et les sauve. Il le prouve. [5]

Maintenant,  il  ne  s’agit  pas  simplement  d’une  certaine  évidence.  Voyez-
vous ? Vous dites, « Frère Branham, » Je le sens dans vos pensées, vous voyez,
« comment saurai-je ? »

Regardez, qu’est ce que vous étiez  et qu’êtes-vous maintenant ?  C’est
par là que vous saurez. Voyez-vous ? Qu’étiez-vous avant que ce Signe ne soit
appliqué? (Exode 12 :13). Et qu’êtes-vous après qu’il a été appliqué ? Quels
étaient vos désirs avant et quels sont vos désirs après ? C’est alors que vous
savez  si  le  Signe  a  été  appliqué  ou  pas.  Et  ces  autres  choses  suivent
automatiquement Cela. [13]

 
Israël qui était entrain de sortir, juste un signe comme il en est aujourd’hui.

Remarquez ce qu’Israël avait dans leur exode. 
La première chose qu’ils avaient pour montrer clairement que l’heure était

proche,  c’était un prophète avec le message. Moise est venu avec le Message.
La Parole de Dieu était avec Moise (Exode 19 :20).
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Ce  qu’ils  avaient  ensuite,  est  que  Moise devait  être  identifié.  Et  il  fut
identifié par une Colonne de Feu. Cela a identifié son œuvre comme quoi Dieu
l’avait envoyé. Et Moise avait la Parole de Dieu, même pour créer des choses et
les amener sur la terre (Exode. 34:27-35).

Et  le  Signe  que  Dieu  leur  avait  donné  au  travers  du  Sang  était
l’assurance qu’ils allaient être épargnés à l’heure de la mort (Exode 12). 

La même chose s’est produite aujourd’hui, la même chose. La Parole de Dieu
nous a été apportée ;  la Colonne de Feu est parmi nous, identifiant que Jésus
Christ est ressuscité des morts, « le même hier, aujourd’hui et éternellement » ; et
l’assurance  du baptême du Saint  Esprit  que  nous avons dans  nos  cœurs,
projette notre amour vers Dieu (Rom. 5:3-5). L’exode est de nouveau en cours. 

Aucun  démon,  aucune  maladie,  aucune  mort,  aucun  chagrin,  ni  rien
d’autre ne peut vous faire du mal aussi longtemps que vous tenez ce Signe
suspendu au-dessus de ces choses. Amen. Votre foi immuable palpite  avec cela,
et  ça  produit  la  forme de Jésus Christ,  l’Image dans laquelle  vous marchez
aujourd’hui.

“Et quand je verrai le signe, Je passerai par dessus vous.”  C’est un signe,
c’est un signe qui montre que le prix a été payé. Jésus a payé le prix, et vous
avez reçu cela de Lui. Avec le Signe dans votre main, vous avez une assurance
de la résurrection. Vous avez l’assurance que tout ce dont vous avez besoin
dans ce voyage, se trouve dans ce Signe de Sa souffrance au Calvaire, là où Il
a payé le prix de toute malédiction qui pourrait venir sur vous. Ce Signe
parle de la paix. Amen.

Il n’y a aucun démon qui peut se tenir devant Cela. Il n’y a rien qui puisse se
tenir devant Cela, parce que Dieu L’a accepté. Et vous tenez le Signe dans votre
main pour prouver que le prix a été payé. Oh, c’est un Signe positif. [14]

Une sœur a dit au Prophète de Dieu : « J’ai commis trop d’erreurs, et j’ai failli
plusieurs fois. »

Il lui répondit : « C’est pourquoi Christ devrait mourir afin que vos erreurs ne
vous soient pas imputées. Voyez-vous ? Il a pris vos erreurs.  Votre désir dans
votre cœur est de Le servir. [La sœur dit: ”Oui.”] Très bien. C’est ce pour quoi
Il est mort, pour que vous puissiez Le servir. Voyez-vous ? Il ne regarde pas à
vos erreurs, elles ne vous sont pas imputées  (Col. 2:13-15).Voyez-vous ?  Il est
votre propitiation. Voyez-vous ?  Il est votre offrande expiatoire. Vos péchés
ne sont pas connus. Devant Dieu,  vous n’êtes pas un pécheur (Psaumes 32:1-
2).Christ a pris vos péchés, et est devenu vous. Parce que votre désir est de Le
servir (Heb. 10:1-2).

[La sœur dit, “Mais je n’ai jamais eu une expérience sur laquelle je peux me
baser pour  dire que j’ai été remplie du Saint Esprit. »]  

Très  bien.  Remarquez  ceci.  Ordinairement,  un  être  humain  né  dans  le
péché,  est  conçu  dans  l’iniquité  et  vient  au  monde  en  proférant  des
mensonges.  C’est  ça  la  nature  d’un  être  humain.  C’était  ça  votre  nature
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(Rom.  3:9-26).  Elle  a  changé  un  jour.  Mais  qu’est  ce  qui  l’a  changé?
[“Christ.”] Vous y êtes, sœur. Voyez-vous? C’est cela. [15]

L’Agneau était là-bas, en train d’accomplir Son œuvre de médiation; en effet,
Il faisait couler Son Sang pour le peuple, Il intercédait pour le peuple, jusqu’à
ce que la dernière âme, qui avait été inscrite dans le Livre de Vie de l’Agneau
avant la fondation du monde, soit entrée (Apo. 5 ; Apo. 13 :8). Il n’y en aura
qu’un certain nombre là, et c’est tout. C’est tout. Les autres ne voudront même
pas entrer; ils n’ont aucun désir d’entrer. [16]

Eh bien, pouvez-vous imaginer qu’une mère donne naissance à un enfant sans
le savoir? Il faudrait qu’elle soit inconsciente pour ne pas le savoir.  De même
vous ne pouvez pas recevoir le Saint-Esprit  sans le savoir.  Il  y a quelque
chose qui se passe en vous. Voyez? Il y a quelque chose qui vous change. Tout
votre système, tout votre système spirituel est renouvelé, et vous devenez une
nouvelle créature en Christ, comme la Bible l’exprime: une nouvelle création
en Christ. Vous le savez (I Cor. 5 :17 ; Galates 6 :15). [17] 
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